



Un planétarium au collège André Malraux

publié le 02/04/2020

Mardi 10 Mars, les élèves de 6ème, 5ème et 4ème ont pu assister à une séance au planétarium itinérant, structure gonflable sous laquelle une projection du ciel étoilé du soir même a pu être observé. Les planètes du Système Solaire, les étoiles, les constellations et le repérage de l'étoile polaire étaient au programme de la séance.

Alexandra Mailly

" On a été au planétarium, on a appris beaucoup de choses sur les planètes et les étoiles. On voyait les étoiles placées comme dans la réalité. On a pu observer les constellations comme la Grande Ourse, le grand chien, la petite Ourse, le chasseur Orion, Cassiopée. Pour compléter l'explication, il y avait un diaporama sur lequel on a pu voir les planètes ainsi que leur caractéristiques. On a aussi appris des choses sur l'étoile polaire et notamment comment la trouver dans le ciel à partir de la Grande Ourse."

Salomé Tuleau 5èmeB

" Aujourd'hui, nous avons appris beaucoup de choses sur les constellations (ex : Le Grand Chien, Cassiopée, La Grande Ourse...) et aussi sur les distances : on utilise l'année lumière ou l'unité astronomique ua comme unité de distance."

Julian Trufert 5ème B



